

OPINI PUBLIK

Sudah Ada Asosiasi Pengusaha Nikel di Morowali, Bupati Taslim Yang Kukuhkan

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Dec 27, 2022 - 21:29



Bupati Morowali, Drs. Taslim menyaksikan penandatanganan yang dilakukan pengurus

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Bupati Morowali, Drs. Taslim secara resmi mengukuhkan Asosiasi Pengusaha Bumi Nikel masa bakti 2023-2025. bertempat di Desa bahomotefe, Kecamatan Bungku Timur, Kabupaten Morowali, Propinsi Sulawesi Tengah, Selasa (27/12/2022).

Tujuan pembentukan asosiasi ini adalah untuk Memberdayakan perusahaan lokal dan meningkatkan Harkat, Martabat, Menuju Sejahtera Bersama, sebagaimana yang tertuang dalam tema kegiatan tersebut.

Dalam sambutannya Bupati Morowali, Drs. Taslim mengatakan Asosiasi ini adalah asosiasi pengusaha lokal, berbeda dengan asosiasi nasional seperti Gapensi, Aspekindo dan asosiasi lainnya. Asosiasi ini adalah tempat/ wadah berkumpulnya orang untuk menyatukan pikiran, ide maupun gagasan dari seluruh pengusaha lokal yang ada.



Dikatakan Taslim, dengan terbentuknya Asosiasi ini tidak boleh melarang pengusaha lain, namun tugas asosiasi melakukan pembinaan untuk siap bersaing dan mengevaluasi apa kelemahan dan kekurangan pengusaha lokal yang ada, sehingga bisa bersaing dengan pengusaha lain.

"Jadi, tujuan asosiasi ini bukan mengganjal pengusaha lain yang mau masuk berusaha, namun sebagai wadah pengurus dalam membina anggota yang tergabung, sehingga bisa bersaing dengan pengusaha lainnya," tutur Bupati Taslim.

Taslim juga memberi apresiasi atas apa yang telah dilakukan pengurus dan seluruh anggota yang tergabung dalam asosiasi tersebut.

Hal tersebut dinilai merupakan suatu lompatan untuk menjawab tantangan perkembangan dan persaingan dunia usaha yang ada di Morowali khususnya dunia usaha Nikel di Bumi Tepe Asa Moroso.

"Atas nama Pemerintah Daerah memberi apresiasi apa yang sudah dilakukan para pengurus asosiasi untuk mengatasi persoalan yang ada dikalangan pengusaha lokal kita. Semoga dengan terbentuknya Asosiasi ini makin memajukan pengusaha lokal Morowali," ujar Taslim.



Pada kesempatan itu, Ketua Asosiasi Pengusaha Bumi Nikel, Armin menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bupati Taslim yang telah mengukuhkan Asosiasi ini sebagai wadah pengusaha Lokal yang ada di Kabupaten Morowali

"Insya Allah, dengan terbentuknya Asosiasi ini bisa menjadi wadah teman-teman pengusaha khususnya pengusaha yang ada di Kecamatan Bungku Timur dan Bahodopi, secara bersama-sama mewujudkan program Pemerintah Morowali yakni Sejahtera Bersama,"

Diakhir Armin menambahkan, saat ini pengusaha yang ada di wilayah Kecamatan Bungku Timur serta Bahodopi berada dalam pendaftaran sebagai vendor kontraktor lokal di PT.Vale Indonesia dan rencananya akan masuk di perusahaan lainnya seperti di PT.Wanxiang.

Diakhir acara dilanjutkan, Penyerahan Petaka dan juga penandatanganan Berita Acara dan Penyerahan Santunan

Adapun susunan pengurus Asosiasi Pengusaha Bumi Nikel Masa bakti 2023-2025 yakni Dewan Pelindung Bupati Morowali, Ketua DPRD Morowali, Kapolres Morowali, Dandim 1311/ Morowali.

Adapun Pengurus dan Anggota Asosiasi Pengusaha Bumi Nikel yang dikukuhkan diantaranya: Ketua, Armin, S.Pd.I, Wakil Ketua, Aswin, Sekretaris, Wahid Ahmad, Wakil Sekretaris, Djunaedin, Bendahara, Arman Nasir, Wakil Bendahara, Agustin Lottong, S.Tr.Keb.

Ketua Departemen Hukum, H. Basri Hasan, SH, Anggota, Darwin, S.Si, Asnawi

Hani, Herman, Hatim. Ketua Departemen Usaha, Ishak, Anggota, Anwar, ST, H. Berni, Lukamnul Hakim, Burhan, Muh. Rum Katili. Ketua Departemen Organisasi, Surahman, Anggota, Syahnil Umar, Nursalim, ZA, SM, Suharjon, Yopie Sabara, Fajrin.

Ketua Departemen Humas, Muhammadiyah, S.Sos, Anggota, Asnan As'ad, Hartono, Ilham, Burhanudin, H. Abd. Hafid Hamidu, Mattong Lottong, Saharuddin. Ketua Departemen Sosial, Husniati Husen, Muh. Rutus K. Usman, Marlina Sumendeo, Rufiana, Miftah Katili dan Sarman.

Diakhir acara dilanjutkan, Penyerahan Petaka dan juga penandatanganan Berita Acara serta Penyerahan Santunan kepada anak yatim piatu.

Selain Bupati Morowali, turut hadir dalam acara itu mewakili Kodim 1311/Mrw, mewakili Polres Morowali, Camat Bungku Timur, Sukman Gamal, S.P, Sekretaris Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi, Ahmad, ST, Kades se Kecamatan Bungku Timur, serta undangan lainnya.

(PATAR JS)